

令和6年9月30日(月) 渋谷区立笹塚小学校 第1学年学年便り No.6

木々の葉も少しずつ色づき始め、秋の訪れを感じます。音楽会に向けての練習も学年で取り組んでいるところです。

10月に入ると間もなく、前期の終了を迎えます。1年生にとっては初めてとなる「あゆみ」(通知表)をお渡しすることになります。4月からの頑張りをお子さんと一緒に振り返り、後期の目標等を考えてみてください。祝日や秋休みなどあり、生活リズムを安定させるのが難しいと思いますが、ご家庭での体調管理を引き続き、よろしくお願いいたします。

*****お知らせとお願い◆

●「あゆみ」(通知表)について

10月9日(水)にあゆみをお渡しします。ご家庭で前期の頑張ったところや課題、後期に向けて頑張ることを話し合っていただけると幸いです。

お渡ししたあゆみの中身はご家庭で保管していただき、ファイルに表紙のみを入れて15日(火)に返却をお願いいたします。

●保護者会について

10月22日(火)の14時30分から、各教室で保護者会を実施します。前期の学校生活で頑張っていたことや課題、後期に向けての展望についてお話させていただきます。ぜひご出席ください。詳しくは、後日配信する保護者会資料をご確認ください。

●体育の学習について

11月の体育で、なわとびの学習をします。<u>必ず記名をして、準備ができ次第持たせてください。また、ご家庭で長さを確認し、短縄の中心を踏んだ際に子供の肩に持ち手がくる</u>ように確認をしておいてください。よろしくお願いいたします。

●図工「はことはこをくみあわせて」の学習について

10月初旬に学習予定の「はことはこをくみあわせて」(教科書 p.52 参照)では、空き箱を組み合わせて作品を作ります。算数の「かたち」の学習で使用した箱を引き続き使用する予定ですが、ご家庭にまだ箱があれば記名をして持ってきていただけると幸いです。箱の種類や数など、お子さんと相談して持たせてください。



●音楽鑑賞教室「エバリー」について

10月23日(水)に音楽会に向けて、音楽鑑賞教室「エバリー」を実施します。ご承知おきください。

●服装について

寒くなってくるので、衣類の調節ができるようにお願いします。校内でも温度差があります。また、ジャンパー等はランドセル内にしまいます。学校の室内用に、柔らかい素材(トレーナー、フリース、カーディガン等)の防寒着があるとよいです。